

# 未来を開く

長井市立長井北中学校

No53 令和3年10月29日

## 感謝、送別、そして新たなスタート！

=3年生 最後の演奏発表会 実り多く終了=

北中文化を支える吹奏楽部。多くの方から支えていただき、市民文化会館のホールに優しい音色を響かせた。



新型コロナウイルス感染防止のため、校内の各教室に分かれてのパート練習。いつになったら合同練習ができるのかと、焦ったこともあったでしょう。

しかし、3年生の温かく根気強い励ましの中で1・2年生も着実に力を磨き、県大会出場に繋がりました。この度、本校吹奏楽部育成会の皆様をはじめ関係各位のご尽力により、10月24日(日)に



第22回「演奏発表会」が開催されました。3年生にとっては、最後の舞台。この機会を与えていただいたことに、改めて感謝申し上げます。

当日は、第1部から第2部までの構成でした。第1部は、北中校歌からはじまり、第2部では、軽快なMCのリードによるポップミュージックやダンスの披露も交えるなど、多彩な趣向で聴衆を魅了しました。

会場には、保護者や本校の生徒など多くの方々にご来場いただき、温かい拍手と励ましをいただきました。また、長井工業生徒のクラブ活動として、YouTube配信もしていただきました。

お世話になりました皆様に、改めてお礼を申し上げます。



## 感染・防寒対策と体調管理

先ごろ、飯豊山や朝日岳が、雪の衣をまとっていることに気づきました。いよいよ本格的な冬に備える時期になってきました。

**通学方法** ◆冬は、徒歩かスクールバスのみとなります。

**防寒着** ◆防寒機能があり、派手な色やデザインでないもの。

**セーターや下着類**

◆制服の中に着用してもよい。

**通学靴** ◆雪や氷に対する安全性が最優先。防寒機能も重要です。

※ヒールが高いものや、飾りなどが付いたおしゃれな靴は、プライベートで使用しましょう。

—詳細は、10/26に配布しました「風をよぶ」を参考願います。

# 第2回進路学習会（3年）を 開催します！

「社会人にならない人はいない」

以前全校生に話した言葉です。3年生はもちろんですが、2年生はあと1年後に、1年生はあと2年後にこの時期がやってきます。いやおうなしに『判断が迫られる瞬間』がやってきます。

そこで、3年生の保護者の皆様にはお知らせしましたとおり、下記により進路説明会をいたします。

学年主任より、『令和4年度入学者選抜実施要項』にもとづき説明させていただきます。

1 日時 令和3年11月5日（金）  
13:15～15:15

2 場所 長井北中学校体育館・2階ラーニング

3 日程 (1) 開会行事

(2) 公立高等学校入試について

(3) 進路関係の日程と手続きについて 他

(4) 公立高等学校に学ぶ（長井高校、長井工業高校、  
荒砥高校、南陽高校から2校選択）



## 令和4年度 公立高等学校入学者選抜 実施要項等について

※詳細については、  
当日ご説明いたします。

推薦入学	目的	地域産業の振興に寄与する職業人の育成を目指し、 <u>特に、当該学科で学ぶ職業に強い関心を持ち、将来の職業人として身につけるべき専門教育を受けることを希望するなど、明確な目的意識をもつ</u> 生徒を入学させることを目的とする。 <b>※調査書の内容と一致することが重要になります。</b>
一般選抜	選抜の方法	選抜は、調査書及び学力検査の成績等に基づき、 <u>各高等学校、学科等の特色に配慮しつつ、その教育を受けるに足る能力・適性等を判定して行う。</u> <b>※今年度、南学区で『面接』を実施する学校は、県立米沢商業高等学校と県立小国高等学校です。</b> 他校では、調査書に記載された中学校生活が評価されることとなります。

### 山形県選挙管理委員会・明るい選挙推進協議会より

保護者の皆さまへ

10月31日（日）は、第49回衆議院議員総選挙と第25回最高裁判所裁判官国民審査の投票日です。

私達が投票する意義は何でしょうか。

投票は、私達の代わりに政治を行う人を選ぶことです。そのため、私達が投票に行かなければ、私達の意見が政治に十分に反映されないものとなってしまいます。

また、投票所には、選挙権を持たない18歳未満の子どもでも、保護者と一緒に入ることができます。さらに、親の投票参加が、将来の子どもの投票行動に影響を与えることが分かっています。

ぜひ、お子様や御家族と一緒に、投票に行ってみましょう。

「みんなで投票!未来をつくる力になろう」

皆さん、必ず投票しましょう!